

Miguel Diaz-Canel exprime ses condoléances au Venezuela pour le décès de son ambassadeur



La Havane, 20 nov. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a exprimé ses condoléances au gouvernement et au peuple vénézuéliens pour le décès à La Havane d'Alí Rodriguez, ambassadeur du Venezuela à Cuba.

Sur son compte Twitter, le Chef d'État a écrit que le peuple bolivarien souffre la perte d'un révolutionnaire exemplaire.

Miguel Diaz-Canel souligne dans son tweet que l'œuvre de ce guérillero, politique, intellectuel et latino-américaniste restera dans la mémoire des Cubains.

L'ambassadeur du Venezuela à Cuba est décédé ce lundi dans notre capitale.



Radio Habana Cuba